

BRIMOB

Peduli Tempat Ibadah, Kapolresta Magelang Bantu Semen Masjid Al Mabror Muntilan

Agung widodo - MAGELANG.BRIMOB.NET

Jun 28, 2024 - 17:22



Foto: Kapolresta Magelang Melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H Menyerahkan Bantuan Semen Yang Diterima Oleh Kumaidi Takmir Masjid Al Mabror Dusun Ngetos Wetan, Desa Sriwedari, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (28/06/2024).

MAGELANG- Masjid Al Mabror Dusun Ngetos Wetan, Desa Sriwedari, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang menerima bantuan 50 sak semen

dari Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H bantuan disampaikan usai acara Safari Kamtibmas di Masjid tersebut, Jum'at (28/06/2024).

Bantuan semen dari Kapolresta Magelang diserahkan melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H dan diterima oleh Takmir Masjid Al Maburr, Kumaidi. Turut menyaksikan penyerahan semen sejumlah personel Polresta Magelang dan para tokoh agama dan tokoh masyarakat setempat.



Dalam kesempatan itu Kasat Binmas Polresta Magelang AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H. mengatakan bantuan semen dari Kapolresta Magelang tersebut semoga bermanfaat dalam mendukung perbaikan masjid.

“Titipan amal jariyah bapak kapolresta Magelang ini semoga bermanfaat, dan mendukung pembangunan tempat ibadah, Masjid Al Maburr ini segera selesai. Sehingga masyarakat dapat memiliki tempat ibadah yang bagus dan megah,” ujar AKP Anas.

Mewakili panitia dan warga masyarakat Dusun Ngetos Wetan, Takmir Masjid Al Maburr, Kumaidi mengucapkan terima kasih. Dikatakan bantuan berupa amal jariyah dari Kapolresta Magelang sangat bermanfaat untuk Masjid Al Maburr.



“Terimakasih kami sampaikan kepada Bapak Kapolresta Magelang. Semoga tercatat sebagai amal jariah yang membawa keberkahan banyak pihak. Tidak lupa, kepada Bapak Kapolresta Magelang dan seluruh jajarannya kami ucapkan Selamat Hari Bhayangkara Ke-78. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta’ala melimpahi panjang umur, kesehatan, dan kelancaran seluruh anggota Polri dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian. Terutama dalam menjaga Kamtibmas, melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat,” pungkas Kumaidi. (Humas)